

BADEN: Jugendarbeit an der Badenfahrt **5 Projekte für Jugendliche**

Noch bis am kommenden Sonntag steht der Schulhausplatz vom Oberstufenschulhaus Pfaffechappe ganz im Zeichen der Jugendarbeit Regio Baden. Im Rahmen der Badenfahrt bieten die 14 Arbeitsstellen insgesamt 5 Projekte für Jugendliche ab 14 Jahren an.

bha. «Komm ins Peacecamp und lerne, wie du dich für Frieden einsetzen kannst!», so der Slogan der Regio Baden, der Jugendarbeit des Bezirkes Baden an der diesjährigen Badenfahrt. An ihrem Standort auf dem Schulhausplatz der Pfaffechappe neben dem 3. Boden der Hochbrücke sollen die Jugendlichen für den Frieden sensibilisiert werden. Aus sechs Zelten besteht das Peacecamp. Fünf kleinere Zelte beherbergen die Trainingspoints zu den Themen Frustabbau, Zufriedenheit, gewaltfreie Kommunikation, Beziehungen und interreligiöser Frieden. Das sechste Zelt ist das Chillout-Tipi, um sich zurückzuziehen oder für Gespräche. An der Saftbar werden den Besuchern bewusst verschiedene nicht alkoholische Drinks angeboten. Organisiert wird dies von drei verschiedenen Jungwacht/Blauring-Gruppen der Region (St. Anton und St. Sebastian Wettingen sowie aus Ehrendingen). Auf ei-

ner Bühne erhalten Jugendliche eine Plattform, um ihre Songs oder Tanzperformance zu präsentieren. Es wurden bewusst junge und nicht kommerzielle aus verschiedenen Kulturregionen stammende Gruppen ausgewählt. Das Projekt Play!mobil ergänzt den Auftritt der regionalen Jugendarbeitsstellen an der Badenfahrt mit Strassentheateraktionen zum Thema Gewalt. «Wir gehen bewusst und gezielt an Orte, wo sich Jugendliche aufhalten. Wir sind mit unserem Friedensförderungsprojekt nun schon seit drei Jahren an Open-Airs, Dorffesten usw. auf Tournee. Der Auftritt an der Badenfahrt ist der grösste Anlass aller Zeiten und anschliessend präsentieren wir uns an den Jugendkulturtagen in Basel. Doch Gewalt ist kein spezifisches Jugendproblem, sondern ein gesellschaftliches Problem», so Thomas Gautschi, Leiter Peacecamp.

Über 100 Helfer stehen für diese Kampagne im Einsatz und die Präsentation der Jugendarbeiten im Bezirk Baden wie auch das Peacecamp vor dem Schulhaus Pfaffechappe ist noch bis zum kommenden Sonntag, 26. August geöffnet. Die Öffnungszeiten sind am Donnerstag von 18 bis 23 Uhr, Freitag von 18 bis 24 Uhr, Samstag von 14 bis 24 Uhr sowie am Sonntag von 14 bis 23 Uhr. ●

